

LA TENDANCE DE L'ACHAT-VENTE SE DÉMOCRATISE DANS L'HÉRAULT AVEC UN MAGASIN CASH EXPRESS À JUVIGNAC

Centre commercial « Les Portes du Soleil » - Route de Saint-Georges d'Orques 34990 Juvignac Ouverture achat : 25 janvier 2016 / ouverture vente : 2 mars 2016

Depuis le 25 janvier, l'un des leaders français des enseignes d'achat-vente a renforcé sa présence sur le territoire en ouvrant à Juvignac son I l'2ème point de vente. Ce nouveau magasin Cash Express apporte aux habitants de Juvignac et sa région une nouvelle manière de consommer, économique et écologique. Avec plusieurs ouvertures de franchises partout en France et à l'étranger cette année, Cash Express confirme le succès d'un concept plaçant l'achat-vente comme un phénomène de mode de vie durable.

UNE ENSEIGNE DANS L'AIR DU TEMPS

Achat malin, recyclage, anti-gaspillage, réduction de l'empreinte écologique, avec plus de 9 millions d'objets d'occasion achetés et vendus par an sur l'ensemble du réseau Cash Express, l'achat-vente pose les bases d'une nouvelle forme de consommation à la fois active et intelligente, pour un monde plus raisonnable. Le marché de l'occasion permet tout au long de l'année de reprendre la main sur sa consommation : certains revendent des biens dont ils n'ont plus l'usage, d'autres profitent de ce stock constamment réapprovisionné pour faire de véritables affaires. Bien entendu, les plus malins recourent aux deux pratiques sans modération !

EN PLEIN CENTRE COMMERCIAL

Au cœur du centre commercial « les Portes du Soleil », le nouveau point de vente Cash Express offre 300m² destinés à prolonger le cycle de vie des produits avec ses espaces d'achat et de vente dédiés. Respect, professionnalisme, garantie, sécurité, assistance, tels sont les principes de ce nouveau lieu entièrement consacré à l'achat-vente.



À PROPOS DU FRANCHISÉ

Anthony Reutenauer est un véritable expert de l'achat-vente. Originaire de Saint-Raphaël, il a débuté sa carrière comme vendeur puis formateur au sein d'un grand détaillant de mobilier durant 7 ans. Suite à son déménagement dans la région en 2008, il devient responsable d'un supermarché hard-discount. Une solide expérience professionnelle de 7 ans qui lui a donné goût à l'entrepreneuriat. Anthony Reutenauer aime les challenges et voit cette nouvelle aventure comme une suite logique à son parcours. Tout d'abord fidèle client de Cash Express, ce nouveau franchisé entend bien démocratiser cette tendance de consommation et les valeurs de l'enseigne sur Juvignac et ses alentours.

À propos de Cash Express

Cash Express est une enseigne d'achat-vente fondée en 2001. Devenue l'une des franchise les plus performantes de France, avec un chiffre d'affaire de 82 millions d'euros en 2015, elle est depuis co-présidée par Arnaud Guerin et Lionel Logiacco. www.cashexpress.fr



Pour plus de précisions, nous sommes là!

Relations Presse - Agence BUBBLING BULB - 01 71 93 28 07 Alexandra Gaillard - alexandra@bubblingbulb.com - 06 86 78 92 04 Assistée de Apolline Roger-Picard - assistant@bubblingbulb.com